



## *mbl 116F - eine neue Dimension des Hörens ...*

Mit viel Liebe zum Detail haben wir den mbl 116 rundum erneuert und dabei all unsere Erfahrung aus der langjährigen Weiterentwicklung der revolutionären Radialstrahlertechnologie einfließen lassen.

Das Resultat ist der optisch und klanglich elegante mbl 116F. Die Verwandtschaft zu seinem großen Bruder mbl 111F ist ebenso sichtbar wie hörbar.

Für den sagenhaft dreidimensionalen Klangraum sorgt ein 4-Wege-System, in dem zwei ultrapräzise Radialstrahler den Hoch- und Mitteltonbereich abdecken.

In einem separierten Gehäuse erzeugen je zwei leistungsstarke verwindungssteife Tiefmitteltöner und Langhub-Tieftöner einen für diese Lautsprechergröße überraschend kraftvollen und schnellen Bass.

Zur weiteren Klangoptimierung haben wir das Gehäuse völlig neu konzipiert und in unserer Berliner Manufaktur aus hochwertigen Materialien gefertigt.

Das Konzept des mbl 116F ist bis ins Detail durchdacht – von der atemberaubenden Akustik bis hin zum Design, bei dem Sie zwischen edlen Klavierlackoberflächen in Schwarz oder Weiß sowie Silber wählen können.



Tiefmitteltöner	push-push 2 x 200 mm, 8" Alu
Tiefmitteltöner	push-push 2 x 140 mm, 5.5" Alu
Mitteltöner	Radial MT50, CFK (MBL)
Hochtöner	Radial HT37, Al, CFK (MBL)
Akustisches Zentrum	107 cm
Gewicht	40 kg
Abmessungen (BxTxH)	300 x 460 x 1130 mm





## *mbL 116F - a new dimension of listening ...*

With a passion for detail, we have now invented the mbl 116 by integrating the latest experiences gained from the further development of the revolutionary Radialstrahler technology.

The result is the new mbl 116F, whose relationship to its big brother mbl 111F cannot be denied when considering technology and appearance: A 4-way system,

in which tweeter and mid-range are covered by two ultra-precise Radialstrahler that create the legendary three-dimensional sound field.

Two long through woofer for a powerful base and two ridged low mid-driver for uncolored midrange reproduction, create a surprisingly powerful and fast bass for this size of speaker.

The cabinet used for the speaker – which is handcrafted with most precious materials in our factory in Berlin – features a completely new design and optimized sound.

Every single detail on this Radialstrahler is perfect – from the phenomenal acoustic to the design, which gives you the option to choose between luxurious piano finish in black or white and silver.



Woofer	push-push 2 x 200 mm, 8" Alu
Low Midrange Driver	push-push 2 x 140 mm, 5.5" Alu
Midrange	Radial MT50, CFK (MBL)
Tweeter	Radial HT37, CFK (MBL)
Acoustic Center	42 inch
Weight	88 lbs
Dimensions (WxDxH)	11.8 x 18.1 x 44.5 inch

